ECONOMISTO JURIST



Redacción



Se convoca la Primera Huelga General del reinado de Alfonso XIII

El 13 de agosto de 1917 tuvo lugar la Primera Huelga General del reinado de Alfonso XIII. Contra algunas opiniones que culpan de las huelgas a los manifestantes, ya sean silenciosos o activos, cada vez se evidencia que los empresarios y la administración no saben prever y, lo más dramático es que, tampoco han aprendido a escuchar.

La situación social, el aumento del coste de la vida, las diferencias en los salarios, el desempleo, la dificultad para poder atender derechos básicos de ellos o de sus familiares, como los de alimentos, vivienda o educación, crean el contagioso virus que desenfrena pasión para buscar lo justo y protestar por lo injusto. Ningún empresario debe mirar hacia otro lado y todo ministro si no sabe escuchar, debe tener menos asesores, pero más competentes.

También ocurrió un siglo antes, en agosto de 1917 y ello pese a que España se mantenía neutral durante la Primera Guerra Mundial. Existían diversas crisis, **una de signo militar iniciada por las Juntas de defensas y** ...